

BERITA TERBARU

Satgas Yonif 509 Kostrad Titik Kuat Holomama Borong Hasil Tani dan Berikan Pengobatan Gratis kepada Mama-mama Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 27, 2024 - 08:53



INTAN JAYA- Dalam upaya mendukung perekonomian lokal dan memberikan pelayanan kesehatan, Satgas Yonif 509 Kostrad yang berada di Titik Kuat (TK) Holomama melaksanakan kegiatan borong hasil tani dan pengobatan gratis

kepada mama-mama Papua yang datang berjualan. Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Satgas terhadap masyarakat setempat, khususnya para petani lokal. Selasa (27/08/2024)

Sejumlah anggota Satgas dipimpin oleh komandan pos setempat, menyambut mama-mama Papua yang datang ke TK Holomama dengan penuh kehangatan. Mereka membeli seluruh hasil tani yang dibawa, seperti sayur mayur, umbi-umbian, dan buah-buahan, sebagai bentuk dukungan terhadap usaha mereka. Hasil tani yang diborong ini kemudian dimanfaatkan untuk kebutuhan logistik Satgas dan juga dibagikan kepada masyarakat yang membutuhkan.



Selain membeli hasil tani, anggota Satgas Yonif 509 Kostrad juga menyediakan layanan kesehatan gratis bagi mama-mama Papua yang membutuhkan pengobatan. Dengan penuh perhatian, mereka memeriksa kesehatan para mama, memberikan obat-obatan, dan memberikan saran kesehatan. Kegiatan ini diharapkan dapat membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat lokal serta mempererat hubungan antara TNI dan warga setempat.

Komandan TK Holomama menyampaikan, bahwa kegiatan ini adalah wujud nyata kepedulian Satgas terhadap kesejahteraan masyarakat Papua.

“Kami ingin memastikan bahwa mama-mama Papua yang berjuang di ladang-ladang mereka mendapat dukungan yang layak, baik dari segi ekonomi maupun kesehatan. Semoga kehadiran kami di sini dapat memberikan manfaat yang berarti bagi mereka,” ujarnya, Selasa (27/08/2024).

Masyarakat setempat sangat mengapresiasi inisiatif dari Satgas Yonif 509 Kostrad ini. Mereka merasa terbantu, baik dari segi ekonomi karena hasil tani mereka diborong, maupun dari segi kesehatan dengan adanya layanan

pengobatan gratis yang diberikan.